

La economía crecerá más de 4% en 2011: Coparmex (El Financiero 24/02/11)

La economía crecerá más de 4% en 2011: Coparmex (El Financiero 24/02/11) Isabel Becerril Jueves, 24 de febrero de 2011 • Prevé la generación de 550 mil empleos. Para el sector patronal, en 2011 la economía crecerá "un poco arriba" de 4 por ciento y se generarán unos 550 mil empleos, cifras no sólo inferiores a las registradas el año pasado, sino también muy por debajo de lo que el país avanzaría si diputados y senadores decidieran aprobar las reformas de segunda generación. El Producto Interno Bruto (PIB) debería estar creciendo a 6 por ciento anual, señaló Gerardo Gutiérrez Candiani, presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex). Dijo que entre las iniciativas que deberían pasar los legisladores están las leyes de Competencia Económica, de Asociaciones Públicas-Privadas y de la Banca de Desarrollo, y las reformas fiscal, laboral y energética. Pero a los empresarios no sólo les preocupa la inmovilidad legislativa, sino también la inseguridad que persiste en la nación, advirtió. La grave situación que se vive en violencia demanda compromisos, rendición de cuentas, corresponsabilidad, coordinación institucional, participación ciudadana y cambios radicales en el sistema policiaco y de procuración de justicia. Los mexicanos no pueden acostumbrarse a la extorsión, al secuestro, al robo y a la violencia. Pendientes El sector empresarial no acepta la justificación de que las condiciones políticas no son las adecuadas para desahogar las iniciativas pendientes, aseveró. Afirmó que el Congreso "nos debe la Ley de Competencia Económica". Los legisladores deben entender que en el país se requiere consolidar un entorno de competencia sin sectores cerrados y prácticas monopólicas que distorsionan el mercado. De aprobarse esas reformas, las micro, pequeñas y medianas empresas superarán los obstáculos que dificultan o frenan su desarrollo, entre ellos los trámites, los rezagos en infraestructura, el sistema tributario complejo y poco competitivo, las regulaciones laborales restrictivas y la escasez de crédito en montos, plazos y costos adecuados, tanto de capital de trabajo como para inversión. No hay que perder de vista que la productividad de las Pymes alcanza en promedio sólo 20 por ciento de la que tienen los grandes consorcios, concluyó.